

AWDI

Kapolsek Gunung Talang Sosialisasikan Anti Balap Liar dan Tawuran di SMK N 1 Gunung Talang

JIS Sumbar - SOLOK.AWDI.OR.ID

Jan 13, 2025 - 13:34



SOLOK– Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM,MH, diwakili Kapolsek Gunung

Talang, AKP Defrianto, SH, MH, menjadi pimpinan upacara di SMK N 1 Gunung Talang pada Senin pagi, 13 Januari 2025. Dalam kegiatan tersebut, AKP Defrianto menyampaikan sosialisasi penting mengenai masalah sosial yang kerap mengganggu ketertiban masyarakat, terutama di kalangan remaja, meliputi bahaya narkoba, balap liar dan tawuran, serta kenakalan remaja.

Dalam amanatnya, Kapolsek menegaskan bahwa aksi balap liar dan tawuran ditambah lagi narkoba tidak hanya membahayakan keselamatan diri sendiri, tetapi juga merugikan masyarakat luas. Ia mengimbau para siswa untuk menjauhi perbuatan tersebut dan fokus pada pendidikan serta pengembangan diri yang positif.

“Kalian adalah generasi penerus bangsa. Jangan sampai masa depan kalian hancur karena terlibat dalam aksi-aksi yang tidak bertanggung jawab. Jadilah pelopor kebaikan di lingkungan sekolah dan masyarakat,” ujar AKP Defrianto dengan tegas.

Selain sosialisasi, momen tersebut juga diwarnai dengan deklarasi bersama keluarga besar SMK N 1 Gunung Talang. Para siswa-siswi, guru, serta staf sekolah menyatakan penolakan terhadap segala bentuk aksi tidak terpuji, termasuk narkoba, balap liar dan tawuran, yang dituangkan dalam ikrar bersama. Deklarasi ini menjadi wujud komitmen sekolah untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.

Kepala SMK N 1 Gunung Talang Sri Lestari, S.Pt, mengapresiasi langkah Kapolsek Gunung Talang yang berinisiatif memberikan edukasi langsung kepada siswa.

“Kami berharap kegiatan ini menjadi motivasi bagi siswa-siswi kami untuk lebih memahami konsekuensi dari tindakan mereka dan menjauhkan diri dari hal-hal negatif,” katanya.

Kegiatan ditutup dengan sesi diskusi antara Kapolsek dan para siswa. Dalam sesi ini, siswa diberikan kesempatan untuk bertanya langsung dan berbagi pengalaman mengenai persoalan di lingkungan sekitar mereka. AKP Defrianto menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara remaja, orang tua, dan pihak sekolah untuk mencegah perilaku menyimpang.

Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan masyarakat Gunung Talang dapat bersama-sama memerangi narkoba, aksi balap liar dan tawuran, dimulai dari lingkungan pendidikan. SMK N 1 Gunung Talang berkomitmen untuk menjadi pelopor perubahan positif di wilayahnya. (Amel)